



## **Le métropolite Hilarion reçoit l'ambassadeur d'Autriche en Russie**

[gallery]

Le 21 décembre 2012, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République d'Autriche en Fédération de Russie, Mme Margot Klestil-Löffler. La rencontre se déroulait dans les locaux du DREE en présence du hiérodiaque Roman (Kisselev), membre du secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli le diplomate autrichien. L'entretien a porté sur les questions de coopération, y compris sur des projets communs.

L'ambassadeur d'Autriche a remercié le métropolite Hilarion de son accueil, soulignant l'importance de l'Église orthodoxe dans la vie de la société russe, et exprimant sa volonté de poursuivre sa collaboration avec le Patriarcat de Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53281/>